

Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz

Cerca de quinientas atenciones realizó la Municipalidad de La Cruz a las madres que la tarde de este sábado 10 de mayo repletaron la Plaza Comunal en familia para celebrar su día con una tarde de autocuidados y buena música.

La actividad comenzó a las 15:30 horas con la llegada de las primeras visitantes que aceptaron de buena gana la invitación de la alcaldesa Filomena Navia para disfrutar gratuitamente de servicios de manicure, masajes, reiki, skin care y hasta lectura del tarot, entre otros servicios pensados especialmente para ellas que se instalaron en una gran carpa de autocuidados.

#### Anuncio Patrocinado

Romina Alvarado, vecina del paradero 14 de La Cruz, fue una de las que pudo disfrutar de los regalos ofrecidos por el municipio. ***"Hoy día tuve la oportunidad, gracias a la Municipalidad de La Cruz, de que me prestaran el servicio de spa de manos. Fue muy gratificante el tiempo que la chica me dio. Fue una instancia de relajación, así que muy agradecida de este tiempo que se nos da a las mamás"***. señaló agradecida.

En la misma línea, la vecina Romina Ruz, también valoró la iniciativa de la alcaldesa Filomena Navia. ***"Me encuentro que es una instancia maravillosa para las mamás de la comuna. Creo que además es una participación activa para poder vincularnos a todas las mamás de la comuna. El Día de la Mamá no es solamente hoy, son los 365 días del año, así que es importantísimo que estas instancias se sigan creando, sobre todo para nosotros, para las mujeres de la comuna"***, cerró la vecina.

Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos  
por WhatsApp**



Con el paso de las horas, el frontis del municipio crucino se convirtió en el escenario de una gran fiesta con un show que estuvo a cargo de los dobles oficiales de Marc Anthony y Karol G; quienes pusieron a bailar a las más de mil personas que repletaron el espacio.

Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



Más de mil personas celebraron el Día de la Madre al ritmo de Karol G en la Plaza de La Cruz



y tú, ¿qué opinas?